

Schwäbischer Albverein – OG Fridingen

Bericht vom Ferien-Programm ,Insekten-Hotel-Bau‘ am Freitag, den 25.08.2017



Das ausgeschriebene Kinder-Ferienprogramm unserer Ortsgruppe fand großen Anklang. 33 Kinder nahmen daran teil. Von den Organisatoren war alles bestens vorbereitet und so fand jedes Kind in unserer AV-Hütte schnell einen Arbeitsplatz. Nachdem sich alle eingefunden hatten, erklärte Hans Kahl den Kindern den Ablauf Schritt für Schritt, wie mit seinen vorbereiteten Holzteilen das geplante Insektenhotel zusammengebaut werden kann. Zwei Kindern haben sich nicht an die Baupläne gehalten und ihren eigenen Kreationen freien Lauf gelassen was zu futuristischen Gebilden führte! Als dann jeder Teilnehmer mit dem Zusammenbau der Einzelteile fertig war, mussten Holzstücke, Steine, Kieferzapfen und Stroh zusammengesucht und in den ‚Hotelrohbau‘ eingebaut werden. Als nächstes mussten in die Holzstücke Löcher gebohrt werden, die den Insekten als Unterkunft und Schlupflöcher dienen sollen. Hierbei stand Fred Herrmann und weitere Helfer des Albvereins den Kindern mit Rat und Tat zur Seite. Als schließlich alle Arbeiten fertig waren begutachteten die Kinder gegenseitig ihre Produkte. Danach gab es zur Belohnung für ihren Eifer Getränke und Muffins. Lustig und ausgelassen ging es dann zu, bis die Kinder schließlich von ihren Eltern wieder abgeholt wurden. Natürlich durften die Kinder ihre Kunstwerke mit nach Hause nehmen. Alle waren von dem gemeinsam verbrachten Nachmittag begeistert.

Ottmar Hamma